

Saint Pol de Léon, le 07 Octobre 2011

Bonjour Ashley,

Est-ce que tu vas bien depuis la dernière fois ?

Je t'écris cette lettre pour te raconter mon dernier voyage : il y a une semaine, je suis allé à l'île de Batz, elle se situe dans la manche, non loin de St Pol de Léon. Je suis parti là-bas avec les 6eme de mon collègue. Le but de ce voyage était de mieux se connaître entre les élèves et les professeurs. Nous avons marché pendant deux kilomètres, (il faisait très chaud) pour nous rendre à la colonie du phare. Les professeurs ont composé plusieurs équipes pour faire des jeux. Je me plaisais bien dans mon équipe. Les professeurs nous ont imposé les chambres et nos camarades de chambre. J'ai eu de la chance car je les connaissais tous. Le soir nous avons fait une veillée. Après celle-ci nous avons fait une gigantesque bataille d'oreillers ! Si tu avais vu ça, c'était super ! Le lendemain matin, nous avons fait des jeux sportifs, comme tu les adores. L'après-midi, nous avons rangé nos chambres et fait nos valises ...(ça ne me plaisait pas).

J'espère que ta rentrée scolaire s'est bien passée. Tu me raconteras !

A bientôt Ashley, bisous